
Ayunto m¡ento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Ha pensado el ayuntamiento poner soluciones a esta problemática en

nuestra ciudad?

Respuesta:
A día de hoy no hay presencia de avispa velutina en la Comunidad de Madrid y el riesgo

de colonización es bajo. La Comunidad de Madr¡d está realizando la labor de vigilancia

para la detecc¡ón de algún foco, a través de Cuerpo de Agentes Forestales, no

habiéndose detectado presenc¡a de dicha avispa.

Los avisos recibidos en el 112 han sido debidos a otras especies de gran tamaño que si

existen en la Comunidad de Madrid y que inducen a confusión. No son espec¡es

peligrosos, salvo existencia de alergia, y las precauciones que hay que adoptar son las

m¡smas que en el caso de la avispa común.

En el caso de recibir algún aviso por presencia de avispas "velutinas", los técnicos de la

empresa de control de plagas acuden al lugar e identifican la espec¡e, informando del

tratamiento a real¡za r.
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Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 29 Septiembre de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.01

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Sobre ovispa osiótico

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayuntom iento de

POZUETO ,
DE RLFRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Podría decirnos el ayuntam¡ento cuantas inten enc¡ones s¡milares han

real¡zado la Policía Municipal de Pozuelo, durante los últimos años?

Respuesta:

Actualmente esta policía municipal tiene constanc¡a y hace un control periódico de un

número muy reducido de viviendas en el mun¡c¡pio.
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Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 29 Septiembre de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA L3.02

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO I nte rve ncio nes Po I icia le s

ruben rodriguez
Cuadro de texto



nyu nto m ¡ento de

POZUELO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Podria decirnos el Ayuntamiento si ha pensado en hacer algún tipo
de acto ¡nst¡tucional para celebrar ese nombramiento?

RESPUESTA:

Se está trabajando con la propiedad desde hace tiempo en un acto de reconocimiento.

Victoria Wharrier Palacios
Concejal de Cultura y Comunicación

FECHA DEL PLENO 29t09t2022

NÚMERO DE PREGUNTA 13.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal C¡udadanos

OBJETO Casa Carvajal

ruben rodriguez
Cuadro de texto



nyuntom iento de

POZU E TO

DE RI-RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodría decirnos el ayuntamiento s¡ ha pensado en realizar alguna
campaña de control de transporte escolar en este municipio que destaca por su oferta
escolar?

Respuesta:
Cada comienzo de curso escolar, y desde hace más de 20 años se realiza una

campaña de control de vehículos de transporte escolar, por parte de policía municipal
en las rutas escolares del municipio.

La última inspección realizada (curso 2I/221se inspeccionaron g7 autobuses de
rutas escolares.

En las próximas semanas se realizará la inspección del curso 2OZ2/23.
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Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 29 septiembre de 2022
NÚMERO DE PREGU NTA 13.04

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Compoña vehículos movilidod personol

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Fyu nto m iento de

PozuEt0
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría indicarnos el Ayuntamiento si tiene explicación respecto a estas caídas?

Respuesta:

Las roturas y colapsos del arbolado son consecuencia de múltiples factores (biológicos, b¡omecán¡cos,
etc). Su potencial a fallar o al desprendim¡ento de ramificac¡ones pueden ser parcialmente controlados,
pero no podemos el¡minarlos completamente sin destruir los árboles a nuestro alrededor.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de sept¡embre de 2022

Concejal de Med Amb Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO CAíDA DE ÁRsoles

ruben rodriguez
Cuadro de texto



-#b\ nyu nto mieñto de

Hp 3i'.','#.0-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos podría indicar la concejalía correspondiente el motivo por el que se

ret¡raron antes de t¡empo las atracciones infantiles varios días antes de finalizar las

f¡estas?

Respuesta:

Desde hace muchos años las atracciones infantiles se ¡nstalan de sábado a miércoles,

este año se han retirado en la misma fecha de años anter¡ores'
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Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 29 Septiembre de 2O22

NÚMERO DE PREGUNTA L3.07

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. José lgnacio Eusebio Cuesta

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Reti rado j uegos i nfa nti les

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Fyunto m ¡ento de

Poz u E t-0
,,

DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo t¡ene previsto la Concejalía de Medio Ambiente iniciar la poda de árboles
ante el in¡cio del otoño?

Respuesta:

Todos los años la Concejalía de Medio Ambiente, redacta dentro del plan Director de Arbolado,
el Plan de Poda, cuya realización se lleva a cabo desde el mes de noviembre hasta el mes de
marzo ambos inclusive, de una manera general, realizándose diversas a lo largo de todo el año
por razones de peligrosidad, trafico, etc.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Concejal de Medio e, Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NUMERO DE PREGUNTA 13.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JOSÉ IGNACIO EUSEBIO CUESTA
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO PODA DE ÁRSOES

ruben rodriguez
Cuadro de texto



fÉ§) AYU nto miento de

Hü 3i',.',,il.¿-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éNos podría indicar la concejalía correspondiente el motivo por el que se

demoran más de una semana en retirar la plaza de toros portátil ya que esto está
afectando a los vecinos que suelen aparcar ahí?

Respuesta:
La plaza de toros portátil fue retirada entre los días 11 y 12 de septiembre (al día

siguiente de acabar los festejos taurinos).
La arena se tuvo que retrasar su retirada debido a que las lluvias las embarraron y no
pudieron entrar las maqu¡nas con normalidad. Tan pronto como se secaron fueron
ret¡radas.
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Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 29 Septiembre de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.09

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. José lgnacio Eusebio Cuesta

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos
OBJETO Retirada plozo de toros

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Una vez f¡nalizadas las fiestas nos podría indicar la conceialía

correspondiente et número de asistentes a la novillada, a la corrida de reiones y la
corrida de toros, así como la recaudación de los tres eventos?

Respuesta:

Los datos aportados por la empresa organizadora de los festejos taurios son los

siguientes:

Recortes
2036 entradas x 5 € : 1 0.1 80 €

Novillada con picadores

SOMBRA
Barrera
l5 x 30 €:450 €
Contrabarrera
29 x20:580 €
General
139 x l0€ : 1.390 €

SOL
barrera
3 x25 €:75 €
Contrabarrera
6x15:90€
General
308 x 7 €:2.156€

Corrida de Rejones
SOMBRA
Barrera

FECHA DEL PLENO 29 Septiembre de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. José lgnacio Eusebio Cuesta

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Festejos tourinos



48 x 30 €: 1.440 € €
Contrabarrera
66 x20 : 1.320 €
General
311 x l0€:3.110 €

SOL
Barrera
0x25€:€
Contrabarrera
17 x15:255€
General
234 x7 €: 1.638 €

Corrida de toros
SOMBRA
Barrera
12 x 50 €:600 €
Contrabarrera
62x35:2.170 €
General
365x15€:5.475€

SOL
barrera
1x40€=40€
Contrabarrera
16 x255 = 40 €
General
284x10€:2.840C

RECORTES: 10.180 €
NOVILLADA: 4.736C
REJONES: 7.763 C
CORRIDA: 11.525 €
TOTAL VENTA DE ENTRADAS: 34.204 €

PABLO GIL

ALONSO -

DNI
s29880s1 F
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Pablo GilAlonso

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayu nto m iento de

POZU E tO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede informar la concejalía correspond¡ente si se van a acometer actuaciones
próximas en el bulevar de ra ca[e Francia parecidas a ras que se rearizan en er de ra
Avenida de Europa?

Respuesta:

Por el momento no contamos con ningún proyecto en ese sentido, si bien es una opción que
podrá estudiarse una vez terminen las obras actuales.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de sept¡embre de 2022

Concejal de Med dad y Deporte

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NUMERO DE PREGUNTA 13.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA
DC MARíA DE LOS ÁITICCI¡S GONZÁLEZ

JIMÉNEZ
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO BULEVAR DE LA CATTE FRANCIA

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayunton¡ento de

POZU E tO
DE RI-RRCON

PREGUNTA: ¿Nos puede ¡nformar la concejaría correspondiente que t¡po de contror se
va a llevar a cabo en el estacionamiento y aparcamiento de un número importante de
motoc¡cletas dentro de ra praza Mercedes Lrorente que pone en r¡esgo innecesario a
los vecinos que se encuentran disfrutando de la mencionada plaza?

Respuesta:
Una vez comprobado por agentes de policía Municipal, estos informan que,,...hay
motocicretas estacionas, que según er artícuro 13 de ra ordenanza Municipal dá
Movilidad y Tráfico, están correctamente estac¡onadas,,

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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FECHA DEL PLENO 29 Septiembre de 2022
NUMERO DE PREGUNTA t3.L2

CONCEJAL QUE LA FORMULA
Dq. María de los Ángeles González

J iménez
GRUPO MUNICIPAL Cíudadanos

OBJ ETO Aporcomiento ploza Mercedes LLorente

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Fyuntom ¡ento de

POZUETO

DE ATRRCON

PREGUNTA:

i,Nos puede informar ra concejaría correspondiente qué actuaciones se van a flevar acabo para ra sustitución o mejora der mobiriario que se encuentra deteriorado ennuestro municip¡o y en concreto en la calle Francia?

Respuesta:

El mobiliario urbano de ra cale Francia, expuesto a condic¡ones amb¡entares adversas, recibe untratam¡ento protector, reparándose piezas de forma cont¡nuada. No obstante, se reforzarán rostrabajos allídonde se vea necesario.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Ca ñas
Concejal de nte, Mov¡lidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 13.13

CONCEJAL QUE LA FORMULA
DsMARíADE@

JIMÉNEZ
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO MEJORAS EN EL MOBITIAR]O URBANO

ruben rodriguez
Cuadro de texto



nyuntom ¡ento de

POZU E TO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos puede informar la concejalía correspondiente que valoración se ha
realizado de la novedosa carpa que se ha instalado en la explanada del mercadillo y si
se ha cumplido con los objetivos de organización tanto en seguridad como en afluencia
previstos?

Respuesta
El montaje de la carpa ha cumplido con el objetivo perseguido de as¡stencia.
Los tres días tuvo una altísima afluencia de jóvenes y fam¡l¡as que pud¡eron disfrutar de
los artistas y DJ elegidos. A nivel de seguridad, ha func¡onado correctamente sin n¡nguna
incidencia reseñable.
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Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 29 Septiembre de 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 13.14

CONCEJAL QUE LA FORMULA
Dlr María de los Ángeles González

J iménez
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJ ETO lnstoloción corpo f¡estos patronoles

ruben rodriguez
Cuadro de texto



ñyu nto m ie nto de

POZUETO
DE RLHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 29t09t2022

NÚMERo DE PREGUNTA 13.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO 50 Aniversar¡o fallecimiento pablo picasso

PREGUNTA: ¿Nos podría informar el equipo de gobierno si va a tener lugar alguna
charla, exposición o taller sobre pablo Éicasso f,ara conmemorar el so aniversar¡o
de su fallecimiento?

RESPUESTA:

En la programación del próximo año 2023, en la que se conmemora el 50 an¡versario dela muerte de Pabro P¡casso, er g de abrir de r97¡, er patronato Municipar de curtura
t¡ene en estudio realizar varios eventos.

ñ.;t-t
V¡ctor¡a Wharrier palacios

Concejal de Cultura y Comunicación

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ryuntom ¡ento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos podría informar el equipo de gobierno, si existe algún informe de

valoración de las f¡estas patronales de la virgen de la Consolación en cuanto a

partic¡pación y número de as¡stentes aproximado, así como de la eficacia de las

medidas de seguridad adoPtadas?

Respuesta:
Las f¡estas patronales han tenido una altísima participación por parte de los vecinos, las

medidas de seguridad e implicación por parte de la policía munic¡pal y policía nacional

han sido correctas y no ha habido n¡ngún ¡ncidente que resaltar.

Las afluencias a los distintos puntos de conciertos han sido altísimas, y el

comportamiento en general de los asistentes ha s¡do correcto y muy cívico.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al C¡udadano
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Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 29 Septiembre de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.16

CONCEJAL QUE LA FORMULA De Carmen García Palomino

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Fiestos patronoles

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayunto m ie nto de

PozuEt0
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podría informar el equipo de Gobierno si dentro del plan de rehabilitación y
arreglo de Parques infantiles del municipio está incluido el parque sito en la Av. de las
Bellas Artes?

Respuesta:

En el proyecto de esta pr¡mera fase no está incluida la renovación de dichas áreas infantiles, más
allá de los trabajos de limpieza y manten¡miento necesarios que se realizan a lo largo de todo el
año.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Concejal de , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA L3.t7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3 CARMEN GARCíA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
ARREGTO COLUMP¡OS AV. DE LAS BETLAS

ARTES

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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nyuntqm¡ento de

POZUEIO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos podría informar el equipo de gobierno si tiene prevista la instalación de redes en

las porterías de futbol y el arreglo de las redes en las canastas de baloncesto, así como

el pintado de los límites del campo de fútbol de la instalación deportiva de la Av. de

Bellas Artes?

Respuesta:

Sí, se tiene prev¡sto. Antes del inicio de temporada se revisan las instalaciones

deportivas municipales para acometer los trabajos que sean necesarios.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Concejal Delegado Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 29 de septiemb¡e de2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen García Palomino

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO

SOBRE ARREGLO REDES CANASTAS DE

BALONCESTO Y PORTERIAS AV. DE

BELLAS ARTES.

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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Fyuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA que se debe la falta de mantenimiento y conservación en tas cubiertas del Nuevo
centro cultural y de la casa consistorial de pozuero de Atarcón.?

Respuesta:
Ambos edificios en su condición de patrimonio municipal son objeto de permanente revisión.

No se puede hablar de falta de mantenimiento en las cub¡ertas teniendo en cuenta que el
conjunto NCC-Antigua casa Consistorial es fundamentalmente de hormigón armado y se revisa
su estructura, la del Antiguo Ayuntamiento asícomo la del NCC en t¡empo y forma.

Respecto a la Casa Consistorial de la Plaza Mayor, como habrá podido comprobar estos meses,
se está actuando en la mejora de las instalaciones. Si se detectan situaciones de falta de
mantenimiento se actúa con premura.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Almudena Ruiz Escudero
concejal delegada de obras, Rehabiritación de cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 13.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Mantenimiento de las cubiertas del
Nuevo Centro Cultural- Mediateca y la

Casa Consistorial

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTienen pensado adoptar medidas de ahorro energético en !os edificios de titularidad
municipal con el fin de aligerar la factura energética? Si es así, ¿cuáles?

Respuesta:
Se está trabajando en el proyecto de instalación de paneles solares en las cubiertas de los
edificios municipales con objeto de reducir el gasto de energía eléctrica.

Por otra parte, se está actuando sobre la calefacción de la casa consistorial, del edificio de Policía

Municipal, así como de otros edificios municipales, lo que permitirá optimizar los consumos
energéticos, tanto en invierno como en verano.

De igual forma, se adoptarán las eventuales medidas que pueda regular el Gobierno de España.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA L3.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Medidas de ahorro energét¡co

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Hyuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué actos se van a celebrar con motivo de ta Fiesta Nacional del 12 de octubre?

Respuesta:

En el mes de octubre se celebrará el homenaje a la bandera, la fecha concreta
pendiente de confirmación por las unidades militares que participa en el mismo

Fdo: Eduardo Orla de Rueda Elorriaga
Primer Teniente Alcalde.

está

FECHA DEL PLENO 29-09-2022
NÚMERo DE PREGUNTA 13.21.

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre actos 12 de octubre

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Hyuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué soluc¡ones o alternativas se está trabajando, aparte de la ya existente
electrolinera, para acercar la recarga de vehícutos e!éctricos a los vecinos de pozueto?

Respuesta:
Actualmente se está perfilando un proyecto para la instalación de cargadores eléctricos en los
aparcamientos de titularidad municipal.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Almudena Ruiz Escudero
concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NUMERO DE PREGUNTA L3.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Recarga de vehículos eléctricos

ruben rodriguez
Cuadro de texto



ffi Ayuntomiento de

tlffi xi"','#.o-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe han producido o se estima que se van a producir sobrecostes, con revisión de
precios, como consecuencia de la actual situación económica, en tas obras que tiene
el Ayuntamiento en marcha o incluso ya finatizadas en los cascos de pozuelo pueblo y
Estación, Av. de Europa y los parques Fuente de la salud y de las Minas?

Respuesta:

La voluntad del Equipo de Gobierno es terminar la ejecución de todas las obras en las condiciones de
adjudicación, no habiendo recibido formalmente por el momento ninguna solicitud de revisión de precios.
No obstante, en caso de ser necesario, se adoptarán las medidas necesarias para el buen desarrollo y
finalización de los trabajos.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA L3.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

REVISIÓN DE PRECIOS Y SOBRECOSTES

oBRAS AVDA. EUROPA, CASCOS

URBANOS Y PARQUES FUENTE DE LA
SATUD Y DE LAS MINAS

, Movilidad y DeporteConcejal de

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTienen pensado camb¡ar o reforzar la señalética vertical u horizontal en la
intersección de las calles Zurbarán con Murillo para evitar más accidentes?

Respuesta:
Se ha inspeccionado la zona y se concluye que la señalización actual cumple adecuadamente
con su función, al ser una zona con buena visibilidad. No obstante, se va a monitorizar la zona
por si fuese conveniente la colocación de una señal de STOP.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Almudena Ruiz Escudero
concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NUMERO DE PREGUNTA t3.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Cambio señalética intersección calles

Zurbarán con Murillo

ruben rodriguez
Cuadro de texto



t
qffi Ayuntomiento de

EF 33"',.1',L0-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

iNos puede indicar qué avances se han llevado a cabo para hacer efectivo et acuerdo
plenario de supresión de la tasa de vado en edificios residenciates con el fin de su
reflejo efectivo en el presupuesto de 2023?

Respuesta:

Una vez aprobado el presupuesto se procederá a la tramitación de las modificaciones
de ordenanzas que se deriven del mismo

Fdo: Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente Alcalde.

FECHA DEL PLENO 29-09-2022
ruÚrvIENO DE PREGUNTA 73.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre estodo actuol ordenonzo de "vodo"

ruben rodriguez
Cuadro de texto



nyunto m¡ento de

POZUELO
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Cuándo piensa el Gobierno munic¡pal habilitar las aulas y mesas de
estud¡o en la EMMD con la funcionalidad que existía previa a la pandemia?

RESPUESTA:

Las mesas de estudio de la EMMD a partir del mes de octubre se ubicarán de nuevo
para uso exclusivo del alumnado.

tru-ul
Victoria Wharrier Palacios

Concejal de Cultura y Comunicación

FECHA DEL PLENO 29t09t2022

NÚMERo DE PREGUNTA 13.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal VOX

OBJETO Aulas y mesas estudio EMMD

ruben rodriguez
Cuadro de texto



nyu nto m iento de

POZUELO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iQué medidas y actuac¡ones concretas se van o llevar o cabo para la dinamización del
comercio local?

Respuesta:

Alguno de los eventos o promociones prev¡stos para los próximos meses son:

Cont¡nua el programa la primera hora gratis en los aparcamientos de pozuelo pueblo.

Promociones sectoriales, promoc¡ón de las compras online en los comercios de pozuelo,
entrega de los sellos Pozuelo Excelente que reconocen la calidad y el buen hacer de
nuestros comercia ntes.

También, Pozuelo de Tapas, Concurso de Escaparatismo navideño y Mercado de
Navidad, entre otras.

LUIS Firmado

MAGTDE i;:§",H¿[?p
BLANCO - BLANco-DNtDNr i?,1::1L,,,,'127420578 le:13:14 +02'oo,

Luis Magide Blanco

Concejal de Economía

FECHA DEL PLENO 29 SEPTIEMBREDE2022
NUMERO DE PREGUNTA L3.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL GRUPO MUNICIPALVOX

OBJ ETO
SOBRE SOBRE MEDIDAS DE

DINAMIZACIóN DEL COMERCIO LOCAL

ruben rodriguez
Cuadro de texto



nyuntq miento de

POZUEIO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿A qué se debe la falta de mantenimiento del campo de rugby en lo que respecta al

marcador, estado del césped donde se sitúan los aspersores, falta de seguridad en la
zona de porterías y exceso de excrementos de conejos?

Respuesta:

El personal municipal realiza los trabajos de mantenimiento y limpieza est¡pulados y
necesarios. Durante los meses de verano se comenzaron las reparaciones de las zonas
de aspersores para tener la instalación a punto de cara al comienzo de la temporada,
incluyendo la instalación de los protectores de los palos en las últ¡mas semanas.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiemb rc de 2022

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 29 de septiembre de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO
SOBRE MANTENIMIENTO CAMPO DE

RUGBY

ruben rodriguez
Cuadro de texto



nyu nto m ¡ento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NUMERO DE PREGUNTA 73.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO REUfTLIZACTóN DE ADOqUINADO

PREGUNTA:

¿Se está reut¡l¡zando adoquinado retirado de las obras de la Avenida de Europa en
otras actuaciones de obra nueva dentro del municipio? Si es así, ¿por qué lo que no
sirve en una zona ajardinada del municipio sí sirve en otra?

Respuesta:

Sí. Es un procedimiento habitual en todas las obras intentar recuperar aquellos materiales que no se
encuentren deter¡orados como vallas, papeleras y resto de mob¡l¡ar¡o. En este caso le puedo conf¡rmar
que ese ha conseguido recuperar alrededor de un 20% del adoquín de las medianas de la Aven¡da de
Europa.

Al ser un adoquín frecuentemente utilizado en el mun¡c¡p¡o, esta práct¡ca nos perm¡te reut¡l¡zar el material
para otras zonas en las que se encuentra más deter¡orado, ag¡l¡zando los trabajos de manten¡miento y
reparac¡ón y contr¡buyendo asía generar menos res¡duos en las obras.

En Pozuelo de Alarcón,a29 de septiembre de 2022

Cañas
Concejal de M e, Movilidad y Deporte

ruben rodriguez
Cuadro de texto



n yunto m iento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

A la v¡sta de las múltiples quejas de los vecinos en cuanto a la nueva configuración del
bulevar central de la Avenida de Europa, éEstán satisfechos con el resultado del actual
diseño urbano y pa¡sajístico del nuevo bulevar central de la Avenida de Europa?

Respuesta:

Sí, recibimos muchas felicitac¡ones por ello, por solamente cuatro quejas.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de sept¡embre de 2022

Ca ñas
Concejal de M Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 13.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
DISEÑO URBANO Y PA]SAJíSflCO DE tA

AVENIDA DE EUROPA

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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f,yuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

Como consecuencia de la remodelación del bulevar central de la Avenida de Europa,
convirtiéndolo en solado continuo, sin zonas de areneros para los más pequeños, iqué
medidas van a adoptar para que las familias puedan estar con sus hijos jugando en el

bulevar central de Ia Avenida de Europa, como lo venían haciendo hasta la fecha?

Respuesta:

Entendiendo que en su pregunta hace referencia a las zonas terrizas que delimitaban el paseo

central, le ínformo que en el bulevar de la Avenida de Europa nunca han existido zonas de

areneros, ni zonas reservadas para el juego de los más pequeños. En el proyecto en desarrollo
se mantienen y aumentan las zonas estanciales, facilitando tanto su uso como el tránsito de
personas, asícomo el desembarco de los aparcamientos longitudinales de la Avenida.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Concejal de Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.3L

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
ZONAS DE JUEGO Y ARENEROS DE LA

AVENIDA DE EUROPA

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayuntom iento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Qué med¡das o intervenc¡ones se han llevado a cabo en nuestro
municip¡o, en los últ¡mos seis meses, para paliar c¡ertos comportam¡entos incívicos

derivados de los botellones en espacios públicos?

Respuesta:
lncremento de vigilancia y presencia policial, en aquellos puntos de reunión de jóvenes

donde se realiza consumo de alcohol, para persuadir de la realizaclón de dichos actos e
imposición de denuncias a los infractores.

T¡tular del Área de Gobierno de Servic¡os al C¡udadano

PABLO GIL Firmado
dioitalmente por

ALONSO - pisr.o crr ¡lor,rso
DNI - DNls2e880s1F

Fecha: 2022.09.28
52988051F r4:48:oo+02'oo'

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 29 Septiembre de 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 13.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJ ETO
Sobre intervenciones botellón en Pozuelo

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ryuntom ¡ento de

POZUEtO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué medidas se están tomando o se van a tomar para evitar que, de

forma incesante, se produzcan asaltos y robos a jóvenes con intim¡dación en la avenida
de Europa y alrededores?

Respuesta:

No nos consta que haya habido ningún "asalto y robo a jóvenes con intimidación" en los

últimos meses y tampoco que se produzcan de "forma incesante" como manifiesta en

su pregunta.

En cualquier caso, la seguridad es una prioridad para este Equipo de Gobierno y en la

Avda. de Europa está asignado un patrulla de manera prioritaria para evitar cualquier
hecho ilícito.

Según los datos de la Delegación de Gobierno, Pozuelo de Alarcón es una de las ciudades
más seguras de la Comunidad de Madrid.

T¡tular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL Firmado
dioitálmente oór

ALONSO - piero crrniñso
DNI - DNr52e880srF

Fecha: 2022.09-28
52988051 F t4¿8:3j +o2,oo,

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 29 Sept¡embre de2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA D, Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre robos ovenido de Europo

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

A raíz de la ejecución de la nueva rotonda de ARPO se han incrementado Ias
retenciones en el acceso de la M-503 a la Carretera de Castilla. éQué medidas van a
adoptar para evitarlo al repercutir dicha situación directamente en los vecinos de
Pozuelo de Alarcón?

Respuesta:
La Comunidad de Madrid, a petición de este Ayuntamiento y como administración titular de
ambas vías, ha incluido en los presupuestosde2022 una partida para acometer las obras de
mejora del enlace entre ambas carreteras.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Francisco Manuel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
Ir¡ÚVIENO DE PREGUNTA 73.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Atascos en el acceso de la Carretera de

Castilla (M-500) desde la M-503

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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Ayuntom ie nto de

POZUEIO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

como consecuencia del nuevo Programa de lnversión reSional (PlR) de la comunidad

de Madrid 2022-206 que afecta a proyectos para la actual sust¡tución del alumbrado

público, por otro de mayor eficiencia desde el punto de v¡sta enerBético ¿qué

inversiones se van a efectuar por parte del Ayuntamiento de Pozuelo en las distintas

áreas residenciales y urbanizaciones de Pozuelo de Alarcón utilizando dichos fondos,

y que en algunos casos ya se les ha solicitado?

Respuesta:
Todos los años este Ayuntamiento realiza actuaciones de sustitución del alumbrado público por

otro de tecnología LED. Tanto en este mandato como el anterior hemos empleado más de cinco

millones de euros, y segu¡remos realizando estas actuaciones conforme a los oportunos

proyectos en redacción.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Concejal delegada de Obras, Rehab¡l¡tación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022

NÚMERO DE PREGUNTA 13.36

CONCEIAL QUE tA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNANDEZTOMAS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre nuevo PIR de alumbrado público en

urbanizac¡ones y áreas residenciales

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPor qué elAyuntamiento de Pozuelo no da respuesta a muchos expedientes de
reclamaciones y quejas de Ios vecinos, generando gran indignación e impotencia,
relacionados con devoluciones de tasas y tributos, incidencias entre vecinos,

circulación, etc?

Respuesta:

Las quejas y reclamaciones de vecinos son atendidas puntualmente tal y como se da a

conocer a los grupos municipales en la comisión correspondiente, como ejemplo puedo

indicarle que en lo que va de año 2022 se han devuelto tasas y tributos a más de 400

vecinos

Fdo: Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente Alcalde.

FECHA DEL PLENO 29-09-2022
NÚMERO DE PREGUNTA L3.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre no respuesto a vecinos diferentes

denuncias

ruben rodriguez
Cuadro de texto



-,g§, nlu nto m iento de

H$ ii'.','#.o-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éNos puede indicar los índices de crim¡nalidad ex¡stentes por tipología de

delito en el mes de agosto en comparat¡va con los del mismo mes del año 2021?

Respuesta:

Los datos de criminalidad son aportados por el Minister¡o de lnterior y lo hacen de

manera semestral.

Titular del Área de Gobierno de Servic¡os al Ciudadano

PABLO GIL Firmado
¡r3it¿lmenre Por

ALONSO - iÁs,o o,, o-o"roDNr ;3I::íf.'.';!,
52988051 F 14:4e:oo+02'oo'

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 29 Septiembre de2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO Sobre índices de criminolidad

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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Ayuntomiento de

POZUELO 
U

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Si se van a controlar las temperaturas de refrigerac¡ón y calefacc¡ón en todos los
edificios públicos según el RD Ley t4l2O22

Respuesta:
Se está trabajando en el proyecto de instalación de paneles solares en las cub¡ertas de los
edificios municipales con objeto de reducir el gasto de energía eléctrica.

Por otra parte, se está actuando sobre la calefacción de la casa consistorial, del edificio de Policía
Municipal, así como de otros edificios municipales, lo que permitirá optimizar los consumos
energéticos, tanto en invierno como en verano.

De igual forma, se adoptarán las eventuales medidas que pueda regular el Gobierno de España.

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.41

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre la puesta en marcha de Ias medidas
para la reducción del consumo de energía

impulsadas por e! Gobierno

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

ruben rodriguez
Cuadro de texto



ñyu nto m ¡e nto de

POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: si han pensado en alguna iniciativa para que esta medida revierta en el
comercio local y si no fuera así si pueden poner en marcha una mesa de trabajo para
buscar alguna iniciativa para que pueda ser así y los beneficios de esa ayuda se queden
aquí y no acaben en la cuenta de resultados de una gran compañía que nada aporta a
nuestra c¡udad.

Respuesta:

Estudiamos todas aquellas medidas o iniciativas que supongan un apoyo al comercio
tradicional de Pozuelo siempre dentro de lo que nos permita la ley.

Concejal de Educacion y Participación Ciudadana

FECHA DEL PLENO 29 septiembre2022
NUMERO DE PREGUNTA 73.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre las ayudas de material escolar a familias y la
obligatoriedad de que la compra se realice en
nuestra ciudad para favorecer el comercio local

Eva Cabello R¡

ruben rodriguez
Cuadro de texto



f,yuntomiento de

PozuEt0.
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ipodría diseñar elAyuntamiento de Pozuelo un plan para que el año que
viene en las distintas actividades destinadas a la conciliación en jutio y agosto como et
Sumer School, colonias de verano, otras actividades de la Concejalia de educación,
deporte y eventos varios organizados por el ?yto., todos tos etementos de cubertería
de materiales sean reciclables, reutilizables y que se eviten los plásticos de un solo uso
como marca la nueva ley de residuos?

Respuesta:

Todo el menaje servido en el campamento Summer School ha sido de plástico
RECICLADO, cumpliendo las normativas vigentes de la Unión Europea para estos
materiales. La empresa de restauración contratada está comprometida en la preservación
del medio ambiente y en constante desarrollo de acciones dirigidas a la conservación y
mejora del medio ambiente, teniendo una política implantada basada en la normativa ISO
14001.

Eva Cabello

\,\,

FECHA DEL PLENO 29 septiembre 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre la puesta en marcha de un plan para que no
vuelva a haber cubiertos, platos y vasos de un solo
uso y no reciclables y/o reutilizables en Summer
School, Colonia de Verano y otras actividades de las
concejalías de educación, deporte, cultura y/o
eventos de otra naturaleza organizados o
financiados por el Ayuntamiento

Concejal de Educacion y Participación Ciudadana

ruben rodriguez
Cuadro de texto



ayuntom ¡ento de

POZUEIO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodría diseñar el ayuntamiento de pozuelo, un plan para que el año que
v¡ene en las d¡st¡ntas fiestas locales todo elemento de cubertería de materiales
reciclables, reutilizables y que eviten los plásticos de un solo uso como marca la nueva
ley de residuos?

Respuesta:
En medida de lo posible, se tomarán las medidas y se trasladarán a terceros las indicaciones
oportunas para que se cumpla la normativa y otras recomendaciones ex¡stentes para reduc¡r el
uso de plást¡cos.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL r¡,."¿"

ALoNSo- Éi.1'¡¿1",1f.K,"DNr ;3}::i:i::.';i,
52988051 F r4.4ó:r5 +o2,oo,

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 29 Septiembre de 2022
NÚMERo DE PREGUNTA L3.M

CONCEJAL QUE LA FORMUTA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJ ETO Sobre uso moter¡oles de un solo uso

ruben rodriguez
Cuadro de texto



fiyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Respuesta:

Estrechar la vía, ampliar las aceras y poner un carril bici en ese tramo es completamente
imposible, la calle no tiene ancho suficiente y además es utilizada para el transporte público, por
lo que una vez analizado por los servicios técnicos procederemos a realizar las mejoras que sea
posible ejecutar.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Almudena Ruiz Escudero
concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPT¡EMBRE DE 2022
NUMERO DE PREGUNTA 13.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre problemas de alta velocidad de

coches en la Crta de Húmera

ruben rodriguez
Cuadro de texto



ñyu ñto miento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: Queremos saber el detalle de las intervenciones realizadas por el SEAPA
y Protección Civil durante las f¡estas, desglosadas por fechas, lugar y causas

Respuesta:

En contestación de las intervenc¡ones surgidas durante las fiestas de Nuestra Señora de
la Consolación le comunico que las unidades de SEAPA no han atendido ningún coma
etíl¡co.

Se aportan datos de los días los cuales se dispuso de un dispos¡t¡vo por mayor afluencia
de público por los eventos, ya que el resto de los días no ex¡sten asistencias que
requ ieran una reseña especial.

Realizando una comparativa con los datos del primer día de fiestas del año 2019, le
indico como conclusiones:

- Las asistencias bajaron un\7.36%en este año 2022.
- Se realizaron un 20% menos de traslados hospitalar¡os
- Las asistencias realizadas en las unidades de SEAPA o pSA, fueron más leves que

en el año de referencia, siendo la mayoría solucionadas in situ.

As¡stencias por días relacionados por las f¡estas.

Desde las 22:00 horas del día 3 de septiembre a las 08:00 de la mañana del día 4 de
septiembre
15 intox¡cac¡ones etílicas
1 patología coronaria
5 agresiones leves
10 heridas

FECHA DEL PLENO 29 Septiembre de2022
NÚMERo DE PREGUNTA L3.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA De Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO
Sobre intervenc¡ones de SEAPA y

Protección Civil



Desde las 22:OO horas del día 4 de sept¡embre a las 04:00 de la mañana del día 5 de

septiembre
11 ¡ntox¡cac¡ones etílicas
1 patología coronar¡a
l agres¡ones leve

6 heridas

Desde las 21:OO horas del día 9 de septiembre a las 05:00 de la mañana del día 10 de

septiembre
5 intoxicaciones etílicas
2 enfermedad común

6 agresiones leves

7 heridas

Desde las 21:00 horas del día 10 de sept¡embre a las 05:00 de la mañana del día 11 de

sept¡embre
5 intoxicaciones etílicas
2 enfermedad común
7 heridas

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLo GrL 
Frrmado dieitarmente

ALONSO - DN loto"to o*'
52988051F

52988051F Ftha:7022.0e.2a
I 4:,16:43 +02'00

Pablo Gil Alonso

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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POZU E LO ,
DE R TR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA L3.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. ÁruEeI GoNzÁLEz BAScUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
ACONDICIONAMIENTO DE UN PLÁTANO

DE INDIAS EN tA CALLE SANCHIDRÉN

PREGUNTA:

En función de esta demanda, ése tiene previsto actuar para el mejor
acondicionamiento de este árbol?

Respuesta:

El ejemplar en cuestión no es un plátano de indias, sino un plátano de sombra (Platanus x hispanica) de

un perímetro de 198 cm de y una altura de 15 m. El mencionado ejemplar se encuentra adosado al muro

de la propiedad privada produciendo un empuje sobre dicha construcción por lo que su conservación se

encuentra condicionada por la seguridad a las personas y los bienes.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Canas

Concejal de Movilidad y Deporte

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayunto m iento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Se t¡ene previsto o se contempla establecer un mayor control de estos

comportamientos y la imposición de las multas correspond¡entes?

Respuesta:
En la ordenanza municipal, queda reflejada y contemplada la sanción a esta conducta,

así como su multa. En el patrullaje diario de Pol¡cía Mun¡cipal, dentro de sus funciones

está la de sanc¡onar a los dueños de perros que no respetan d¡cha ordenanza.

Se ¡ncrementará la inspección para evitar comportamientos incívicos por parte de los

d ueños de los animales.

Titular del Área de Gobierno de Serv¡cios al Ciudadano

PABLO GIL n'."0.
ALoNSo - Íf;,¡¿Tlx,r':-DNr ;$::i:ry¿'j.
52988051 F 14:47:rr +02',m'

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 29 Septiembre de2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Angel Gonzalez Bascuñana

GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO
Queja deyecciones y orines en Dr.

Cornago

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Fyuntomiento de

POZUELO
2

DE RTRRCON
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Al margen del programa en fases de rehabilitación del Barrio de la Estación, ése tienen
previsto extremar las labores de mantenimiento de otras zonas de este barrio que no
están enmarcadas en el programa de rehabilitación? Como las que mencionan estas
vecinas.

Respuesta:

En general el estado de limpieza de las vías mencionadas es bueno, gracias a las labores
constantes de limpieza en la zona. En cualquier caso, se intensificarán los medios de control y se
estudiará la posibilidad de realizar alguna limpieza especial en determinados puntos.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de sept¡embre de 2022

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA L3.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. ÁIrIceI GoNzÁLEz BAScUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

QUEJAS POR SUCTEDAD Y BAJO

MANTENIMIENTO EN ZONAS DEL BARRIO

DE LA ESTACIóN

Concejal Amb
ígue

nte
Canas

Movilidad y Deporte

ruben rodriguez
Cuadro de texto



ffi Ayuntomiento de

trJlffi POZUELO

tllp DE RrR ncóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podrían compartir esta información o bien facilitarnos tos medios para acceder
a esa información? iSe ha establecido algún mecanismo de participación ciudadana a
Ia hora de elaborar los proyectos asociados a esta línea de inversión?

Respuesta:

En esta línea de acción hemos solicitado en concreto el subproyecto S22 Adaptación de
viviendas de personas usuarias de centros de día.

El importe de este convenio asciende a245.763.37 €

Las actuaciones a realizar son:

lnversión en reformas arquitectónicas para la adecuación de viviendas, la
accesibilidad y la eficiencia energética.

lnstalación de equipamientos domiciliarios que favorezcan la promoción de la
autonomía personal y la prestación de apoyos y cuidados que posibiliten
viviendas conectadas mediante medios tecnológicos, sistemas de conectividad y
domótica.

: Mónica García Molina

FECHA DEL PLENO 29-9-2022
NÚMERo DE PREGUNTA 13.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel Gónzatez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre conven¡o entre Comunidod de
Modrid y Ayuntamiento de Pozuelo en el

ómbito de Servicios Sociales l.

Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podrían compartir esta información o bien facilitarnos los medios para acceder

a esa información? Dentro de este proyecto se menciona e! desarrollo de la Historia

Social Única, éNos podrían informar acerca de este concepto y si se está aplicando en

Pozuelo?

Respuesta:

En este caso hemos optado al Subproyecto S33. lnversión en mejora tecnológica en los

centros de servicios sociales de entidades locales.

Esta línea de acción consiste en invertir en la mejora tecnológica de nuestros servicios

sociales, incluyendo tanto el desarrollo tecnológico (herramientas de gestión,

digitalización de expedientes, explotación de información, conectividad entre servicios,

etc.) como el equipamiento tecnológico necesario para la transformación digital

(ordenadores, equipamiento audiovisual, etc.)

La financiación asciende a 100.000 €.

Las actuaciones que vamos a realizar serán:

- lnversiones en

servicios
- Adquisición de

tecnológicos.

desarrollos tecnológicos para mejorar la prestación de los

equipamiento la renovación y dotación de dispositivos

Fdo: Mónica García Molina

Cuarta Teniente Alcalde. Conceial de Familia.

FECHA DEL PLENO 29-9-2022
NUMERO DE PREGUNTA 13.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel Gónzalez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre conven¡o entre Comunidod de

Madrid y Ayuntomiento de Pozuelo en el
ámbito de Servicios Sociales ll.

:

'3¡¿,

nffi

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 29-9-2022
NÚMERO DE PREGUNTA L3.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA Áneel Gónzalez Bascuñana

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre convenio entre Comunidod de

Modrid y Ayuntomiento de Pozuelo en el
ómbito de Servicios Sociales lll.

PREGUNTA:

iNos podrían compartir esta información o bien facilitarnos los medios para acceder
a esa información? El ámbito de este proyecto está directamente relacionado con

nuestra condición de Ciudad Amigable con las Personas Mayores. é5e ha tenido en

cuenta esta realidad a !a hora de planificar las actividades contempladas? éCómo ha

contribuido esta condición?

Respuesta:

En este caso hemos optado al subproyecto 565. Ayudas a entidades locales para la

mejora de la accesibilidad de los centros de Servicios Sociales.

Este proyecto consiste en mejorar la accesibilidad universal de los centros municipales

de servicios sociales en todos los ámbitos físico, sensorial y cognitivo.

Cuyo importe asciende a 250.000 €.

Las mejoras a realizar en los centros de servicios sociales municipales serán:

Medidas arquitectónicas: en nuestro caso itinerarios de acceso accesibles

Medidas visuales: señalización braille, megafonía, sistemas de audio de

emergencia y pavimentos para encaminamientos. Todo lo relacionado con

accesibilidad cognitiva.

Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Conceial de Familia.

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué disponibilidad de plazas ofrece la Conceja!ía de Familia, tanto para Centros de
Día, como de residencia? ¿En qué condiciones se dispone de esas plazas? éQué
características tienen esas plazas?

Respuesta:

La Concejalía de Familia, como saben, no dispone nigestiona plazas en Centros de Día y
residencias en nuestro municipio.

Este Ayuntamiento gestiona ayudas para alojamiento en centros mediante ayudas
económicas para pago de un lugar de alojamiento alternativo cuando se hace inviable la
permanencia de la persona en su domicilio habitual y carezca de red familiar que pueda
apoyarle. Estos centros, en el caso de personas mayores son residencias y centros de
día. b

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 29-9-2022
ruÚvIrnO DE PREGUNTA 13.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel Gónzatez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre plozas de Centro de Día y

residencia en Pozuelo.

ruben rodriguez
Cuadro de texto



f,yuntomiento de

POZU E LO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: ¿Cuáles son los criterios para la asignación de los instrumentos,
quienes las personas designadas y encargadas para proceder a esta asignación,
en qué número se asignaron en e! curso 2021-22? Así como la previsión de
préstamos para el curso 2022-23?

RESPUESTA:

El préstamo de instrumentos que la EMMD realiza cada curso a los alumnos
matriculados en la misma ya que cuenta con un Banco de instrumentos para préstamo
formado por 148, excepto pianos que se dejan en las aulas de estudio.

El criterio de asignación para recibir en préstamo los alumnos que vayan a cursar su
enseñanza por primera vez. El préstamo comprende la cesión para todo el curso
escolar, septiembre a junio, correspondiente a Práctica lnstrumental. Aquellos alumnos
a quienes se ha concedido una Beca de Estudios (alumnos con necesidades
económicas) se extiende el préstamo un año más. Los alumnos depositan una fianza
de 100,00 €, que se gestiona su devolución tras el reintegro del instrumento a la EMMD
en perfectas condiciones, verificado por el secretario docente.

En la asignación del instrumento participa el profesor correspondiente y el secretario
docente, responsable del Banco de lnstrumentos. La asignación se hace previa solicitud
del alumno y los instrumentos se entregan ya revisados por el profesor y el secretario a
fin de comprobar que se encuentren en óptimas condiciones.

En el pasado curso 2021122 se entregaron en préstamo 31 instrumentos y en el presente
curso 2022123 se estima alcanzar una cifra similar.

ñer./
Victoria Wharrier Palacios

Concejal de Cultura y Comunicación

FECHA DEL PLENO 29t09t2022

NÚMERO DE PREGUNTA 13.54

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ana Hernández Martínez

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal PSOE

OBJETO
Adquisición instrumentos musicales del

Patronato de Cultura

ruben rodriguez
Cuadro de texto



nyunto m ¡ento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué evaluación se hace desde el Equipo de Gobierno de esta medida discriminatoria
que ha provocado en enfado de muchos vecinos y vecinas tanto de nuestra ciudad como
de Aravaca ?

Respuesta:

Durante la presente campaña de verano, y debido a la reducción de pradera disponible
en la piscina ocasionada por las obras de construcción del nuevo edificio y piscina
climatizada en el polideportivo carlos Ruiz, se vio reducido el aforo de la piscina de
verano, razón por la cual se l¡mitó el acceso puntualmente este año a vecinos
empadronados en el término municipal de pozuelo de Alarcón.

Salvo esta excepción puntual, motivada por las limitaciones de aforo, cualquier persona
puede disfrutar del resto de servicios municipales. Confiamos que para la próxima
campaña de verano podamos recuperar el aforo completo.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

FECHA DEL PLENO 29 de septiembre de 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 13.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO

SOBRE ACCESO DE NO EMPADRONADOS
A LA PISCINA MUNICIPAL DEL CARLOS

RUIZ

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iEn qué estado se encuentra la adquisición del compresor prometido y cuándo tienen
previsto instalarlo?
Respuesta:
Ya está instalado.

'o

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 13. 56

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre climatización de las instalaciones

del Polideportivo Carlos Ruiz

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Almudena Ruiz

ruben rodriguez
Cuadro de texto



ñyu ntom ¡ento de

POZUETO
DE RTRRCON

PREGUNTA:

icontemplan ustedes la posibilidad del tratam¡ento químico y/o proceder al tapado de
la lámina de agua de la piscina mediante lonas adecuadas, que permitirían la
reutilización del agua en varios años consecutivos, con el consiguiente ahorro de un bien
tan escaso como es el agua?

Respuesta:

Para el buen funcionamiento der vaso grande de ra piscina, er departamento de
manten¡m¡ento indica la necesidad de realizar un vaciado completo para acometer los
trabajos de puesta a punto, rimpieza y desinfección necesarios antes de su apertura.

Estud¡aremos su propuesta para el vaso mediano y el pequeño.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiemb re de 2022

FECHA DEL PLENO 29 de septiembre de 2022
NUMERO DE PREGUNTA 73.57

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Socialista

OBJETO
SOBRE CONSERVACIÓN PISCINA CARLOS

RUIZ

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dq ANA HERNÁNDEZ MARTíruCZ

GRUPO MUNICIPAL SOC¡ALISTA

OBJETO
INFORME DE V¡AB¡L!DAD DE PODA

RADICULAR PINOS AV. DE EUROPA

PREGUNTA:

éSe requirió en algún momento, al departamento de Medio Ambiente de este
Ayuntamiento, un informe previo para conocer si dicha poda y si las condiciones
meteorológicas propias del verano, calor y sequedad de la tierra, eran las adecuadas
para someter a los pinos a estas drásticas podas?

Respuesta:

En la actualidad se están ejecutando obras en cuatro tramos y únicamente se ha producido la

mortandad de cuatro ejemplares en el tramo uno.

La mortandad de los ejemplares señalados en esta pregunta, no se corresponden con las razones
expresadas en la misma, ya que tras la tormenta Filomena se tuvo que realizar podas de
seguridad sobre los ejemplares afectados en dicha mediana y se indicó que durante los próximos
años se producirían estos casos, como así ha ocurrido en esta zona y en otras del municipio.

Durante el pasado verano no se han realizado podas en los ejemplares señalados y las
condiciones meteorológicas producidas durante el mimo se desconocían a priori. No obstante,
y sin ninguna duda, han sido otro factor negativo a añadir al desarrollo y supervivencia de los
ejemplares arbóreos en el municipio.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Concejal de ovilidad y Deporte

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayunto miento de

POZUELO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: Queremos saber el detalle de cómo, cuándo, dónde y en qué

c¡rcunstancias se han producido estas 9 agres¡ones sexuales.

Respuesta:

Esta información debe solicitarla a Delegación de Gobierno que es donde dispondrán

del detalle que solicita.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL r¡rmaao
¡igitálmente por

ALONSO - i^s,oo,, o,o*toDNr ;3],::i:'i,'.'#.
52988051 F 14:47:34+02'oo'

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 29 Septiembre de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.59

CONCEJAL QUE LA FORMULA De Ana Hernández Martín

GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJ ETO
Sobre delitos contra lo indemnidod sexuol

en Pozuelo.

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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Ryunto m iento de

POZ U E r_0

DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iCuál es la valoración del equipo de gobierno de esta inversión y como ha sido
aprovechada por las vecinas y vecinos?

Respuesta:

Se acometieron los trabajos necesar¡os para su apertura, perm¡tiendo de esta manera a

los vecinos de Pozuelo la utilización y disfrute de las instalaciones. La valoración es
pos¡tiva.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Cañas
Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 29 de septiembre de2022
NÚMERO DE PREGUNTA 13.61

CONCEJAL QUE LA FORMULA Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO

SOBRE VALORACION DE LA INVERSION

REALIZADA PARA LA APERTURA ESTE

PASADO VERANO DE LA PISCINA

MUNICIPAL CARLOS RUIZ

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Ayu ntomiento de

POZUEtO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Dado el retraso por la paralización de las obras de la futura piscina municipal y lo que

parece un error de proyecto de construcción, ¿a qu¡en se le van a pedir

responsabilidades sobre este hecho? Hay que tener en cuenta que este proyecto se ha

pagado con fondos municipales y no parece correcto que nadie asurtra sus fallos y

consecuencias ése ha realizado alguna auditoria sobre el proyecto y proyectista?

Respuesta:

Desde las áreas de Deportes y contratación seguimos trabajando para poder retomar

las obras a la mayor brevedad posible.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de sept¡embre de 2022

nas

Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 29 de septiembre de 2022

NÚMERO DE PREGUNTA 13.62

CONCEJAL QUE LA FORMULA

GRUPO MUNICIPAL Patricia Cabal Lorenzo

OBJETO

SOBRE RESPONSABILIDAD DEL RETRASO

EN LAS OBRAS DE LA FUTURA PISCINA

DEL POLIDEPORTIVO CARLOS RUIZ

Concejal Delegado de

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éEn qué van a consistiry cómo se van a distribuir en los diferentes colegios
e! grupo de profesores del que d¡spone la Conceja!ía?

Respuesta:

En todos los colegios públicos se retoman las actividades de coro y teatro que se
¡mparten semanalmente desde el Ayuntamiento, estando igualmente programadas las
Muestras de Música de Navidad y primavera y la Campaña de Teatro Escolar que se
celebrará al finalizar el curso escolar.

Desde el comienzo del curso escolar, cada colegio público tiene asignado uno o dos
profesores de apoyo, distribuidos teniendo en cuenta los recursos tan excepcionales con
los que cuenta elAyuntamiento, las necesidades y preferencias de los centros y el perfil
profesional del profesorado municipal.

Wn,V

FECHA DEL PLENO 29 septiembre 2022
NUMERO DE PREGUNTA 13.63

CONCEJAL QUE LA FORMULA Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO
Sobre actividades de música y teatro en colegios

públicos

Concejal de y Participación Ciudadana

ruben rodriguez
Cuadro de texto
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Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Respuesta:

La señalización de corte de calle estaba realizado correctamente y la obra en la calle Cirilo
Palomo finalizó antes del comienzo de las Fiestas de Nuestra Señora de la Consolación taly como
nos comprometimos con vecinos y comerciantes de la zona.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Almudena Ruiz Escudero
concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 29 DE, SEPTIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 73.64

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña PATRICIA CABAL
GRUPO MUNIC]PAL SOMOS POZUELO

OBJETO
Sobre obras en el Pueblo ante el

inminente com¡enzo de las fiestas

ruben rodriguez
Cuadro de texto



Fyuntomiento de

POZUELO .
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Respuesta:

Estrechar la vía ampliando las aceras es completamente imposible, pues la calle no tiene ancho
suficiente en varios tramos y además es utilizada para el transporte público. Una vez analizado
por los servicios técnicos procederemos a realízar las mejoras que sea posible ejecutar.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de septiembre de 2022

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
NUMERO DE PREGUNTA 13.65

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña PATR¡CIA CABAL

GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO Sobre Carretera de Húmera

ruben rodriguez
Cuadro de texto




